

ASAMBLEAS ALUMNADO

Se organizan unas asambleas informativas para el alumnado de los cursos 2º, 3º, 4º y 5º del grado en Medicina. El objetivo de estas asambleas es informar al alumnado de la modificación del Reglamento de Evaluación, del cambio de plan de estudios y sobre los problemas ocurridos en septiembre de este año con los alumnos de 6º y su concurrencia a la convocatoria MIR de 2024. Además se pretende recoger las diferentes inquietudes, dudas o quejas que el alumnado nos pudiera transmitir

En todas las asambleas participan por parte del Equipo Decanal, el Sr Decano (Dr. Manuel Rosety Rodríguez), el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica y Calidad (Dr. José Fernández Vivero), el Sr. Vicedecano de Centros Asistenciales y Relaciones Institucionales (Dr. Jose Carlos Armario Hita) y el Sr. Vicedecano de Estudiantes, Títulos e Infraestructuras (Dr. Manuel Bández Ruiz).

En las asambleas celebradas se informa al alumnado de varios puntos que consideramos importantes:

1. **Modificación del Reglamento de Evaluación.** Se informa de cómo sería el nuevo calendario de exámenes según la modificación del Reglamento de Evaluación, mostrando el alumnado de forma general su preocupación por descontento con el mismo. También nos hacen llegar la escasa o nula información que han recibido antes y después de la aprobación de dicha modificación. Se les informa que este calendario de exámenes no entra en vigor en el curso 23-24

Del mismo modo se les informa que los llamamientos especiales, con la entrada en vigor de la modificación del reglamento los exámenes deben tener la misma estructura y ser del mismo tipo que en las convocatorias ordinarias.

2. Se informa al alumnado de 2º, 3º y 4º sobre el cambio de plan de estudios del 104 al 105 y de los problemas, ya subsanados, en la matriculación de este curso, como consecuencia de la migración de los expedientes académicos del plan antiguo al nuevo
3. También se pone en conocimiento del alumnado lo ocurrido este año con los alumnos de 6º que al tener asignaturas pendientes en la convocatoria de septiembre no han podido solicitar concurrir a la convocatoria MIR de 2024.

Las asambleas celebradas han sido

- 2º CURSO: Miércoles 27 septiembre 13.30 h (Aula 5). Asisten 21 alumnos/as

El alumnado de 2º muestra preocupación por la modificación del reglamento de Evaluación

Finaliza la asamblea a las 14.15 h

- 3º CURSO: Miércoles 27 de septiembre a las 16.00 (Aula 4) Asisten 26 alumnos/as

El alumnado de 3º se queja de la poca implicación de los estudiantes en la redacción de la modificación de Reglamento de Evaluación. También del desarrollo de algunas actividades docentes y su evaluación continua como es el caso de Microbiología. También de esta asignatura comentan que el examen sigue siendo 20 preguntas de desarrollo.

También muestran preocupación por las repercusiones que presenta los exámenes en la convocatoria de septiembre

Finaliza la asamblea a las 17.35 h

- 4º CURSO :Lunes 9 de octubre a las 16.00 (Aula 2) Asisten 24 alumnos

Los estudiantes de 4º muestran, como el resto de cursos, su preocupación por las repercusiones que tiene la convocatoria de exámenes de septiembre, tras lo informado con lo sucedido este septiembre con los alumnos de 6º con exámenes pendientes en esa convocatoria.

También comentan su disconformidad con los exámenes de PM3, que al no estar en el plan de estudios nuevo, los exámenes serán mediante evaluación global y éstos son orales.

Nos informa el alumnado de 4º sobre el desarrollo de las pruebas de evaluación continua de la asignatura de Traumatología. Hace pruebas de evaluación sin aviso previo y comentan que es una forma indirecta de pasar lista en clase.

Finaliza la asamblea a las 17.45 h

- 5º CURSO: Lunes 2 octubre a las 13.30 (Aula 3) Asisten 19 alumnos/as

Los alumnos de quinto curso muestran también su disconformidad con la modificación en el reglamento de evaluación, tras ser informados de que pierden una convocatoria (asignaturas de 2º semestre y anuales) cuando hay alumnos con 3 o menos asignaturas.

También muestran preocupación e interés por adelantar la convocatoria de exámenes de septiembre a julio

Finaliza la asamblea a las 14.25 h